

# BROADCAST

## Pengurus BWI Perwakilan Kabupaten Way Kanan Resmi di Kukuhkan

AftisarPutra - [WAYKANAN.BROADCAST.CO.ID](http://WAYKANAN.BROADCAST.CO.ID)

Feb 17, 2023 - 12:18



*Bupati H. Raden Adupati Surya menghadiri Pelantikan Pengurus BWI Perwakilan Way Kanan*

**Way Kanan** - Bupati Way Kanan H.Raden Adipati Surya, menghadiri Pelantikan Pengurus Badan Wakaf Indonesia (BWI) Kabupaten Way Kanan Masa Jabatan 2022-2025, bertempat diRuang rapat Lt. III Pemkab setempat Jum'at, 17 Februari 2023

Hadir pada pelantikan tersebut, Ketua BWI Provinsi Lampung, Kepala Kantor Kemenag Kabupaten, Kepala Kantor ATR/BPN, Kabag Kesra dan Kabag Tapem Setdakab, seluruh pengurus BWI Kabupaten Way Kanan.

"Saya menyampaikan ucapan Selamat kepada pengurus BWI Kabupaten Way Kanan yang telah dilantik pada pagi hari ini"Ucap Bupati dalam sambutannya.

Lebih lanjut Bupati juga menyampaikan bahwa tugas tersebut cukup berat menanti kedepan karena Wakaf Merupakan Instrumen ekonomi Islam yang akan memiliki kontribusi besar bagi kemaslahatan masyarakat berupa pengentasan kemiskinan bila dikelola dan didistribusikan dengan baik dan benar.

"Data Way Kanan saat ini bahwa daerah kita masih memiliki warga miskin 9.380 Rumah Tangga sedangkan kategori miskin ekstrim 5.061 Rumah Tangga, ini yang akan jadi upaya kita semua termasuk BWI Way Kanan harus ambil peran membantu menurunkan kemiskinan tersebut."papar Bupati.

Hal lain yang disampaikan juga bahwa Potensi Wakaf yang dipahami masyarakat pada umumnya adalah wakaf benda yang tidak bergerak berupa tanah, bangunan, rumah untuk keperluan ibadah, sosial dan pendidikan. Namun wakaf lain sebenarnya perlu dioptimalkan adalah wakaf bergerak uang/wakaf Uang karena sangat memungkinkan dimulai dari nilai terkecil atau bahkan bisa menarik pewakaf (wakif) kelas menengah ke atas seperti Koorporasi, Individu Pemilik Aset Besar, Sosialita maupun para Milenial.

Wakaf uang dinilai sebagai salah satu wakaf produktif yang perlu digali dan dihimpun untuk mengembangkan ekonomi masyarakat yang saat ini berangsur pulih pasca pandemi Covid-19. Mengingat wakaf produktif uang dapat memberikan dampak luas dengan pokok yang tetap, namun mengalirkan manfaat yang sangat luas bagi masyarakat, BWI Way Kanan harus mensosialisasikan kepada masyarakat sehingga tumbuh kesadaran dan antusiasme masyarakat dalam berwakaf akan terbangun.

"Harapan saya kepada pengurus BWI Kabupaten Way Kanan yang telah dilantik Untuk segera berkoordinasi dengan pemerintah dalam penentuan program kerja sehingga sinergisitas keduanya mampu mempercepat capaian yang diinginkan, kemudian melakukan langkah-langkah massive mengkampanyekan wakaf melalui media sosial dan menjalin kerjasama produktif untuk memperluas penjangkaran potensi wakaf.

"Selamat bekerja kepada seluruh pengurus BWI Kabupaten Way Kanan Semoga Allah meridhoi dan memudahkan langkah Bapak/ibu semua"ungkap Bupati.(tr)